

Liebe Klientinnen und Klienten  
Liebe Kolleginnen und Kollegen  
Liebe Geschäftspartner  
Liebe Freunde

---

Nach 30 sehr bereichernden und erfolgreichen Jahren ist es soweit. Gerhard Roth, Gründungspartner der GHR Rechtsanwälte AG, wird sich auf eigenen Wunsch per Ende 2023 als aktiver Partner aus unserer Kanzlei zurückziehen. Er wird uns ab dem 1. Januar 2024 mit seiner breiten Erfahrung und seinem Fachwissen jedoch weiterhin als Konsulent zur Verfügung stehen.

Nachdem Gerhard Roth 2011 die operative und 2019 die strategische Führung unserer Kanzlei an die nächste Generation übergeben durfte, folgt nun also der letzte Schritt seiner Nachfolge. Er wird sich aus der klassischen Tätigkeit eines Anwalts zurückziehen und sich ausserhalb der Kanzlei auf die Beratung von KMU Nachfolgereglungen und seine verschiedenen Verwaltungsratsmandate konzentrieren. «Ich möchte mich bei allen, die mich durch diese 30 Jahre hindurch begleitet haben, herzlich bedanken. Vorab meinen vielen langjährigen und treuen Klientinnen und Klienten. Nicht wenige begleiten mich bereits über mein ganzes Anwaltsleben hinweg und es sind viele schöne Freundschaften daraus entstanden. Mein Dank gilt aber ebenso meinen Partnern und Kolleginnen und Kollegen innerhalb der Kanzlei. Wem es vergönnt ist, während so langer Zeit so viel Vertrauen und Unterstützung zu erfahren und sich jeden Morgen auf die Arbeit und das Team zu freuen, der darf sich glücklich schätzen».

«Mit Gerhard Roth scheidet ein hervorragender Anwalt und äusserst geschätzter Kollege aus der aktiven Partnerschaft aus. Wir danken ihm für alles, was er während der letzten dreissig Jahre zusammen mit Marc Grüninger, Bruno Hunziker und Rolf Hartmann aufgebaut hat. Er war über viele Jahre hinweg Takt- und Ideengeber unserer Kanzlei. Umso mehr freuen wir uns, dass uns Gerhard Roth auch nach seinem Austritt als Konsulent mit Rat und Tat zur Verfügung stehen wird», sagt Managing Partner Markus Brühlhart.



---

Rolf Hartmann  
Verwaltungsratspräsident



---

Markus Brühlhart  
Managing Partner

GR

RECHTSANWÄLTE

